
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 22 DE OUTUBRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 
PROJETO DE 

DECRETO 
LEGISLATIVO 

01/2024 

Cria a "Medalha Vereador Divino Pereira" no 
âmbito do Município de Conselheiro Lafaiete e 
dá outras providências. 

Vereador 
Washington 

Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI 
107/2024 

Dá Denominação à via pública situada no 
Bairro Copacabana de Rua Maria das Graças 
dos Santos Tavares; acrescenta o Inciso IX, ao 
§19, e altera os incisos III, IV, V E VIII, deste 
parágrafo, pertencente ao art. 4º, da Lei nº 
5.872, de 14 de setembro de 2017, que 
Estabelece o Abairramento e as Regiões do 
Município de Conselheiro Lafaiete. 

Mesa 
Diretora  

1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI 
114-E-2024 

Fixa os feriados municipais para o ano de 2025 
e dá outras providências. 

Executivo   1ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI 
097-E/2024 

Altera o art. 23 da Lei nº 6.251, de 10 de 
outubro de 2023, e dá outras providências. 

Executivo 2ª discussão e 
votação 

REQUERIMENTO  

459/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Rua Vereador Ruy 
Franco, sendo elas: • Por qual razão a Rua 
Vereador Ruy Franco é classificada como zona 
residencial, enquanto as ruas paralelas são 
consideradas zonas comerciais? • Houve algum 
estudo recente que justifique a manutenção da 
Rua Vereador Ruy Franco como zona 
residencial, mesmo com a proximidade de 
áreas comerciais? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

464/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Rua Rosa Dutra, sendo 
elas: • Qual é o cronograma de asfaltamento e 
calçamento de vias públicas do município para 
os próximos seis meses? • Há critérios 
específicos que estão sendo utilizados para a 
seleção das ruas que serão contempladas neste 
período? Se sim, quais são eles? • Existe a 
possibilidade de incluir a Rua Rosa Dutra no 
cronograma de asfaltamento e/ou calçamento, 
considerando as diversas solicitações já 
encaminhadas por moradores? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

474/2024 

Requer que seja enviado expediente ao Sr. 
Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de 
Saúde solicitando que nos responda se procede 
a informação que a localidade de Buarque de 
Macedo está recebendo atendimento médico 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 



apenas às quintas-feiras?  

REQUERIMENTO  

475/2024 

Requer que seja enviado expediente ao Sr. 
Prefeito Municipal, à Secretária de 
Administração e ao Secretário Municipal de 
Fazenda, para que nos responda os seguintes 
questionamentos a respeito das Emendas 
Impositivas apresentadas pelo vereador que ao 
final subscreve para execução no período 
compreendido entre o ano de 2021 ao ano de 
2024: a) Quais emendas já foram cumpridas?  

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

476/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações se 
apura alguma notícia de eventual compra de 
gabarito para as provas do Concurso que se 
avizinha. 

Comissão de 
Serviços 
Públicos 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

477/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre o exame preventivo ao câncer de mama. 
Chegou ao nosso conhecimento de que há uma 
instrução da Secretaria de Saúde às unidades 
de saúde de que não é necessário realizar o 
exame preventivo de câncer de mama em 
idosos. Qual o fundamento científico e legal 
desta instrução? 

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

478/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre a unidade de saúde do Rancho Novo. 
Chegou ao nosso conhecimento que a unidade 
de saúde do Rancho Novo conta apenas com 
uma técnica de enfermagem. Por qual motivo o 
quadro funcional não está completo? 

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

480/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando que seja 
encaminhado a esta Casa Legislativa 
informações referentes à EMENDA 
IMPOSITIVA ENCAMINHADA PARA O PSF DO 
BAIRRO SÃO BENEDITO/SANTA CRUZ II: Este 
Vereador destinou neste ano de 2024 emenda 
impositiva no valor de R$96.500,00 (noventa e 
seis mil e quinhentos reais) para o PSF do 
Bairro São Benedito/Santa Cruz II para 
aquisição de materiais de consumo. Assim, faz-
se os seguintes questionamentos: 1) O recurso 
foi utilizado integralmente? 

Vereador 
Pastor 

Angelino 

1ª e única 
discussão e 

votação 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


